
ATA Nº 043

Aos vinte e um dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove nas dependências da Fundação
Municipal de Desenvolvimento Social – Casa da Cidadania, realizou-se reunião extraordinária do
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente com os seguintes presentes: Kelly B.
Fortunato, Sulani Z. P. Stupp, Isabel C. V. Cardoso, Lilian F. M. Gonçalves, Juliana V. Martins,
Suellen B. R. Corrêa, Meri Tanchella,  Thaise R. Paes, Nazarete  S. de Oliveira,  Nilce Margotti,
Gecioni Mª M. da Rosa e Janine C. K. de Lima. A presidente do conselho, Sra. Sulani abriu a
reunião dando as boas vindas e agradecendo a todos pela presença. Em seguida fez a leitura da
pauta:  Organização  para  a  peça  Inocência  Roubada  –  Bellart;  Ofício  nº  0341/2019/03PJ/TUB
solicitando que se informe quais as diligências/providências tem sidos adotadas pelo CMDCA para
o cumprimento das medidas/ações a vencer. A conselheira Isabel fez a leitura do ofício na íntegra e
sugere  que  seja  criada  uma  comissão  para  tratar  do  Plano Decenal.  Os  presentes  discutiram a
questão das representações nas comissões. A comissão ficou formada pelos conselheiros Thaise,
Lilian, Charla e Lucimara como representantes governamentais e Nilce, Juliana, Gecioni e Silvana
como  não-governamentais.  A  presidente  solicitou  a  secretária-executiva  dos  conselhos  que
encaminhe a Resolução com a comissão formada e informe que a mesma estará se reunindo para
posteriormente se envie resposta. Dando continuidade, Sra. Janine explana que as datas da proposta
da Bellart  ficou para os dias  25,  27 e  28 junho. No dia  25 será a  capacitação com técnicos  e
professores com no máximo 100 pessoas; nos dias 27 e 28 serão quatro sessões por dia, podendo ter
até 80 crianças cada. Discutiram sobre o número de representantes de cada entidade/fundação que
participarão da capacitação. Ficou acordado que serão 50 para a FME, 30 para as entidades, 18 para
FMDS e 2 para FMEsporte. Falaram também sobre o lugar onde acontecerá as apresentações e os
horários,  ocorrendo  as  sessões  das  8:30  às  10:00  horas;  das  10:30  às  12:00  horas  no  período
matutino e das 13:30 às 15:00 horas; das 15:30 às 17:00 para o período vespertino. Foi definido as
escolas que participarão e a conselheira Janine solicita que a Sra. Sílvia envie o convite as mesmas.
Discutiram sobre a idade do público-alvo, sendo crianças de 6 a 12 anos. Kelly informa que entrará
em contato para ver a disponibilidade da Arena Multiuso. Conversaram sobre a possibilidade de ser
feito nas próprias escolas, sendo descartada. Sra. Kelly fez uma breve explanação referente as urnas
eletrônicas que serão usadas no dia da eleição para escolha dos Conselheiros Tutelares. Nada mais
havendo a tratar, deu-se por encerrada esta reunião. 
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